
Bauern-Staat werden die Kinder zu wahren Patrioten, zur Völker
freundschaft, zu Friedenskämpfern und Streitern für die Sache des 
Sozialismus erzogen.

Das wird uns helfen, die unverbrüchliche Freundschaft zur Sowjet
union fest in den Herzen unserer Kinder zu verankern und zugleich 
auch in der Jugendweihe noch bessere Ergebnisse zu erreichen.

Wir sind der Meinung, daß uns das helfen kann, in der Erziehung 
der Kinder rascher voranzukommen und nicht nur hervorragende 
Fachkader für unsere Republik, sondern zugleich auch überzeugte 
Sozialisten zu erziehen.

Kurt Werner, Bahnhof Zeitz, Bezirk Halle: Genossinnen und Ge
nossen! Ich bin als Zugführer auf dem Bahnhof Zeitz beschäftigt 
und bin zugleich Sekretär der Grundorganisation des Bahnhofs. Ich 
möchte darüber sprechen, wie uns die Beschlüsse des 30. bis 35. Ple
nums des ZK geholfen haben, auch die Kampfkraft unserer Partei
organisation zu erhöhen.

Der Bahnhof Zeitz hat im Bezirk Halle eine besondere Bedeutung. 
Durch unseren Bahnhof rollen die verschiedensten Güter unserer 
Volkswirtschaft, denn wir haben im Raum Zeitz eine umfangreiche 
Chemie-, Kohle- und Maschinenbauproduktion. Vor dem 30. Plenum 
sah es aber bei uns nicht gut aus mit der Parteiarbeit. Das hatte seine 
Ursache darin, daß die gesamte Parteiorganisation nicht ihre füh
rende Rolle verwirklichte und nur ungenügende Verbindung zu den 
parteilosen Eisenbahnern hatte.

Auch in unserer Grundorganisation bewies sich eindeutig, daß, 
wenn die Partei nicht arbeitet, der Klassengegner seinen Einfluß 
sogar bis in die Reihen unserer Genossen trägt. Wie sah es aus?

Auf unserem Bahnhof häuften sich die Betriebsunfälle. Bedeu
tende Werte, von den Werktätigen in harter Arbeit geschaffen, wur
den so vernichtet. Das änderte sich deshalb nicht, weil einige Kol
legen offen mit der Meinung auftraten, daß es schon immer Bahn
betriebsunfälle gegeben hat und daß sie jetzt verstärkt auftreten, 
nachdem auf dem Bahnhof der „Vierbrigadeplan“ eingeführt wurde.

In Wirklichkeit aber bewies sich vielfältig, daß mit der Einfüh
rung des Vierbrigadesystems höhere Leistungen und eine bessere 
Qualität erreicht werden können. Aber selbst der Parteisekretär, 
Genosse Hüttner, vertrat hinsichtlich der Unfälle den Standpunkt:
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